

Sommaire

- 02 Editorial
- 03-04 Pour notre région pastorale
- 05 Saint-Paul/Saint-Dominique
- I-VIII Cahier romand**
- 06-07 Vie de l'Église à Genève
- 08-09 UP Eaux-Vives/Champel et Communauté polonaise
- 10 Choulex-Vandœuvres et Presinge-Puplinge
- 11 Saint-Pierre (Thônex) et Saint-François (Chêne)
- 12 Adresses
Horaire des messes

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 St-Maurice

Directeur général

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Administration

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25, fax 024 486 05 36

bpf@staugustin.ch

Service publicité

Saint-Augustin SA

CP 51

CH-1890 Saint-Maurice

Rédaction locale

Anne-Marie Colandrea – Karin Ducret

Thierry Fouet – Frédéric Monnin

Pierre Moser – Geneviève Edwards

Abonnement

Fr. 50.- Soutien: Fr. 60.- CCP 19-1936-9

Photos couverture

DR

Maquette

Essencedesign, Lausanne

Carême

PAR JOËL AKAGBO | PHOTO: DR

« Seigneur, avec toi, nous irons au désert... »

Ce chant de Carême nous révèle le sens profond du Carême. Que signifie pour nous chrétiennes, chrétiens, « aller au désert ? ».

Le Carême est souvent associé à la notion du « désert » à cause des 40 ans du peuple élu au désert avant d'entrer en terre promise (Nb 11, 1-25, 18), aussi des 40 jours de jeûne et de prière de Jésus au désert après son baptême (Mt 4, 1-11).

« Aller au désert » est perçu par le prophète Osée comme un temps de fiançailles: « Voici que moi je la séduis et la conduirai au désert et je parlerai à son cœur... Et je te fiancerai à moi pour toujours. » (Os 2, 14.16)

Si la période du désert est donc envisagée chez le prophète Osée comme une préparation au mariage, durant le Carême Dieu attend son peuple comme un fiancé attend avec impatience sa future épouse. Le désert est donc le temps d'attente et de préparation en vue d'un événement magnifique. En hébreu, le mot « désert » ressemble au mot « parole », c'est pourquoi durant le Carême, nous sommes appelés à ouvrir notre cœur pour écouter la voix du Seigneur et à manger sa parole.

Ces quarante jours sont le temps de grâce, le moment favorable que l'Église met à notre disposition afin de repartir d'un bon pas, réorienter notre marche, purifier notre cœur et secouer notre torpeur.

Le Carême nous invite à une démarche de réconciliation avec Dieu et avec notre prochain (2 Co 5, 20), à la prière persévérante, au partage généreux, à la miséricorde et à la compassion.

Il n'est rien d'autre qu'un chemin d'amour vers le Père. Ce temps fort commence le Mercredi des cendres et s'achève avec la Semaine sainte et le dimanche de Pâques.

En ce temps de crise généralisée, il nous faut simplement nous tourner vers notre Père, vers nos frères et sœurs avec une grande charité par l'intercession de saint Joseph.

Le pape François nous rappelle que notre vocation chrétienne est de faire connaître l'amour miséricordieux que le Christ porte à chacune et chacun de nous: « Tant de cœurs ont besoin d'être réchauffés à la flamme de son amour ! »

Bon et fructueux Carême et bonne Montée vers Pâques!



LINDEGGER
maîtres opticiens

examens de la vue
lentilles de contact
lunettes
instruments...

Cours de Rive 15, Genève 022 735 29 11
lindegger-optic.ch